

Travaux à la maison communale

Des travaux d'aménagement de l'arrière-cour de la maison communale vont être entrepris dès le mois d'août de cette année. Il en résultera que l'accès actuel vers le parking existant et le Recyparc (parc à conteneurs) sera définitivement supprimé. Il conviendra donc de changer vos habitudes si nécessaire.

Pour rappel:

- l'entrée principale de la maison communale est située en façade à rue;
- le parking visiteurs est situé en bordure de la rue de Hotton;
- l'accès au Recyparc se fait par la rue de La-Roche, via l'accès au terrain de foot B.

